



Tabac : flambée de ventes transfrontalières

Rubrique : actualités - Date : vendredi 11 avril 2003

L'AFP et le Figaro économie de lundi informent que plusieurs centaines de buralistes de 23 départements du sud-ouest se sont réunis dimanche pour « réclamer une harmonisation européenne des prix du tabac après « la flambée de ventes transfrontalières » liée à la hausse des prix de ce début d'année en France ». D'après les deux médias, les ventes de certains buralistes frontaliers ont baissé de 50% depuis la hausse de 2003 alors que la consommation n'a quasiment pas baissé et que la contrebande s'est accrue. d'où l'adoption par les buralistes frontaliers d'un livre blanc, « favorable à une décision communautaire de relèvement des prix du tabac dans les pays voisins ».